
Herr Jahner stellt sich und seine Tätigkeiten vor. 
 
Er plädiert ausdrücklich für die Planung / Ausführung von Maßnahmen zur Verbesserung der 
Barrierefreiheit, für die das Land erhebliche Fördergelder bereithält. 
 
Abschließend kritisiert er seine bislang unterbliebene Beteiligung bei der Umgestaltung des 
Großfleckens und bittet um die Gelegenheit, die Interessen der Menschen mit Behinderung 
im weiteren Verlauf vertreten zu können. 
 
 
 


